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日 時 令和元年７月４日（木） 午後７時～午後８時４０分 

場 所 小室コミュニティセンター ３階大会議室 

 

伊東市総合計画について 

 意見 市回答及び対応 

１ 長年伊東は「観光都市」という認識でしたが、第四

次総合計画の将来像では「健康保養都市」となって

おり驚きました。テレビ等メディアに多く取り上げ

られるような「観光都市」となることを願っていま

す。 

観光都市として活性化する方法の一つとして、魚市

場を改修し、食事や買い物ができる観光施設にでき

ればと考えます。 

都市形態としては「観光都市」ですが、総合計画においては市民の皆様

がずっと住みたいと思えるまち、市外の方からはまた来たいと思われる

まちを目指し、「健康保養都市」と定めております。 

第五次総合計画の策定に当たっては、時代に先駆けた様々な戦略を取り

入れたいと考えております。 

観光プロモーションについては、本年度から３か年のシティプロモーシ

ョン推進事業により、効果的かつ戦略的に宣伝及び情報発信を行ってま

いります。 

伊東魚市場については、付帯設備等の改修は予定しておりますが、全面

的な建て替えは難しい状況となっております。 

２ 統合により空くことになる校舎や、マンション等建

物の空室を活用し、若い世代が伊東に残り働きたい

と思えるような企業（ＩＴ・アニメーション関連）

の誘致について考えてもらえないでしょうか。 

ＡＩの台頭など今後１０年間の時代の進歩は早いものと想定しており

ます。ＩＴ産業を中心とした企業誘致に繋がる環境整備は必要であり、

総合計画においては時代に先駆けた挑戦をすることを明記したいと考

えております。 

３ 幼稚園の休園や小学校の統合に加え、公共交通機関

が不十分なことなど、子育て世代が生活するために

必要な環境整備が行き届いていません。 

現計画においても「子育て支援」は重点施策と定めておりますが、今後

１０年間においては更なる強化が必要と考えております。例えば、市内

の公共交通事業者が実施する子育て支援策への補助や、スクールバスの

導入等、検討が必要であると考えております。 

４ 総合計画については誰が検証するのでしょうか。ま

た、検証結果や数値を見る機会が無いため、ぼやけ

ている印象です。 

一つ一つの事業について成果指標を設定する中で目標値を定め、毎年

度、実施計画の評価検証を行っております。自己評価でありますが、市

ホームページで公表しております。 
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５ 第四次総合計画を定期的に検証していても市民には

伝わりにくいため、結果が出たら何らかの方法で発

表してください。 

検証結果については公表いたします。 

 

地域の身近な課題について 

 意見 市回答及び対応 

１ 市民の声が市役所の上層部に届いていないことは問

題で、もっと伝わるようにしてほしいと思います。 

職員に対し報告の徹底を再度周知いたしました。 

２ 青少年育成市民会議に参加していますが、教育に関

してスポーツ少年団や青少年育成の各種団体等と連

携できないでしょうか。 

青少年育成市民会議と青少年育成に係る各種団体との連携は可能であ

ることから、各地区からの具体的な要望があれば、可能な範囲で対応し

てまいります。 

３ 国道１３５号殿山交差点付近の民地から樹木の枝が

国道まで張り出しており、通行に危険があります。 

国道を管理する静岡県へ対応を要請し、支障木の伐採について県より業

者へ依頼済となっております。 

４ 国道１３５号殿山交差点から吉田までの４車線化計

画では、小室町１丁目側から国道に出るためには信

号のある交差点を使うことになりますが、長時間の

信号待ちや渋滞が予想され、市道も狭いことから危

険があります。 

また、計画では川奈口交差点に横断歩道がありませ

ん。歩行者の安全も考慮していただきたい。 

国道１３５号の４車線化に伴う市道の改良については、静岡県と協議

し、交通の安全及び渋滞緩和を図るよう検討してまいります。 

また、川奈口交差点付近の計画についても、静岡県へ横断歩道等の設置

を要請してまいります。 

５ ７月１８日に防災会議がありますが、すぐに小・中

学校が夏休みになってしまい子どもたちへの伝達に

不都合がありますので、会議日程の調整をご検討く

ださい。また、そのような伝達について、学校の協

総合防災訓練説明会の開催日程につきましては、変更することは難しい

と考えております。防災訓練の情報につきましては、学校と連携し必要

な情報が子どもたちに伝達されるよう努めてまいります。 
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力をお願いします。 

６ 市内各所で落ち葉や雑草、ごみ等が目立ち、環境や

景観、安全性の観点からも問題があります。定期的

に点検を行い、観光地としてふさわしい景観維持に

努めていただきたい。業者に除草等を発注したら、

きちんと成果を確認してください。 

川奈駅からコミュニティセンターに向けての市道及び梅の木平の交差

点から大池小学校へ向かう市道については、道路の清掃及び排水施設の

清掃を業者へ依頼いたしました。今後とも、道路等の適正な維持管理に

努めてまいります。 

７ 川奈区民会館は狭いため地域包括支援センターの体

操ができません。川奈幼稚園までの道路拡幅をご検

討ただき、川奈幼稚園を会場として使わせていただ

きたい。それが不可能な場合には、統合後の川奈小

学校を使わせていただきたいと考えています。 

川奈幼稚園までの道路拡幅については、調査検討いたします。また、川

奈幼稚園の利用については、地域の要望を伺いながら検討してまいりま

す。 

統合後の校舎については、地域の皆様の安心や意向を十分に考慮するこ

とは元より、観光地伊東としての特色を生かし、外から訪れる人も利用

できる施設としての活用も含め検討してまいります。 

８ 川奈幼稚園休園による転園の苦労を経験しており、

保護者の負担が増加することが想定されるため、川

奈小学校と南小学校の統合に当たり不安を感じてい

ます。少数の不便さを聞いてもらえる余地はなく、

統合後は何の意見も届かないのではないかと思いま

す。また、川奈の文化継承は学校との連携によりで

きることであると感じており、地域や子ども会だけ

でできるものではないと思います。 

統合に向けた不安や課題については、今後、地域協議会（仮称）にて、

地域の意見を取り入れながらより良い統合となるよう検討してまいり

ます。また、統合後も意見を言える環境として、新たなＰＴＡの組織体

制について、事前に地域協議会（仮称）で検討することが必要だと考え

ております。また、川奈で培われてきた文化については、今後、学校行

事の観点、社会教育の観点等、様々な観点でどのような継承ができるの

か、検討してまいります。 

９ 南幼稚園も園児の減少により数年のうちには休園す

るのではないかと心配しています。 

来年度の園児見込み数の減により、望ましい教育環境の維持が困難であ

ることから、７月１２日の保護者説明会において来年度からの休園に理

解をいただきました。 

10 川奈小学校を統合する理由を簡潔に教えてくださ

い。 

子どもの数が少なくなり、学校の規模が小さくなることにはメリットと

デメリットの両面がある中で、２０２０年から小学校で施行される新し
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い学習指導要領では、あらゆる課題に対して他者と協働して対応してい

く能力等が求められており、その能力を育成する教育方法として、ある

程度の集団が必要とされることに加え、学校に配置される教員の人数が

少ないことによる学校運営面での課題等も含め、総合的に勘案した結

果、クラス替え可能な一定規模の環境が必要だと判断しております。 

11 少人数のデメリットとして人間力を学び得るための

多様な個性や競争との関わりが無いことを挙げられ

ていますが、それは南中学校進学時に解消されるた

め、小学校でその環境に置く必要性に対し疑問を感

じます。 

前述の環境については、小学校、中学校を問わず整備すべきものと考え

ており、中学だけ整えれば良い訳ではなく、むしろ小学校生活の６年間

の様々な経験の中で「変化に向き合う力」を身に付けることで、子ども

たち一人一人が予測できない変化に受け身で対処するのではなく、主体

的に向き合って関わり合い、その過程を通して、自らの可能性を発揮し

ていけるようになってもらいたいという考えを持っております。 

12 川奈地区から南小学校まで徒歩での通学となると、

４０分程かかるものと考えています。実際に歩いて

みて状況の確認をしてもらいたいと思います。 

無料で利用できるスクールバスの導入をお願いしま

す。 

通学に係る負担や安全確保については、今後、地域協議会（仮称）にて、

地域の意見を取り入れながら検討してまいります。なお、検討に当たっ

ては、現地の状況を確認することも必要だと考えております。 

13 統合まであと１年半しかない中で、保護者の不安が

解消されるように、南小学校との事前交流の方法に

ついて具体的に示していただきたい。 

基本方針として定めた際には、統合時期までの具体的なスケジュール等

を作成の上、それに沿って地域協議会（仮称）の協力も得ながらしっか

り進めてまいります。 

14 統廃合に関する協議の中に、川奈臨海学園が入って

いないようですが、臨海学園から通う児童について

も、適切な配慮、対応をお願いします。 

統合に当たっては川奈臨海学園とも連携を図り、情報共有や適切な対

応、配慮を心掛けてまいります。 

15 川奈の住民は川奈に大変愛着を持っています。市の

中央だけでなく田舎にも目を向けてください。 

地域への愛情あふれる皆様とともに、川奈地区のことをしっかり考えて

まいります。 
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16 環境美化について、市役所職員が道路沿いのごみな

どに気付いたら速やかに対応していただきたい。 

以前から対応方法について全職員に周知しているところですが、再度、

全職員へ周知いたしました。 

 


